



Séjour pédagogique à Rome : 1er jour de visite

publié le 11/04/2017



Lundi 10 Avril : 1er jour de visite.

Arrivée à Rome en fin de matinée après un tour de la ville en bus. Ciel bleu et soleil radieux.
Visite du forum romain entre la Basilique Julia et l'arc de Titus en passant par la Maison des Vestales.
Pique-nique sur le cirque Maxime avec vue magnifique sur le Palatin.
Et visite du Colisée en fin d'après-midi.
Nous nous sommes sentis tout petits face à ces monuments colossaux...

PS : le wifi, dans les hôtels, est très limité. Difficile pour nous de rester connectés...



